



Montevideo, 20 de marzo de 2024

Con fecha 5 de febrero de 2024 se realizó por parte del MIDES un Llamado a expresión de interés, que fue publicado en la página web del organismo (Llamado a expresión de interés 1/2024).

Se presentaron 39 propuestas para 10 dispositivos de atención a personas sin hogar (4 para centros nocturnos, 6 para hogares 24 horas) y dos Centros de Atención Técnica.

Se evaluaron las postulaciones en función del criterio de precios, consistencia y adecuación del diseño presupuestal presentado, a partir de lo cual se construyó una primera lista de preselección.

En el caso de las organizaciones sociales que no contaban con antecedentes de trabajo en convenio con el MIDES, se convocó a entrevista a sus representantes para evaluar su idoneidad, experiencia y comprensión del proyecto al que se presentaban.

Se optó por no otorgar más de un proyecto por organización, dada la cantidad de ofertas presentadas.

Como resultado de este proceso fueron seleccionadas las siguientes organizaciones (listadas por orden alfabético):

Centros de Atención Técnica:

Grameen
Plemuu

Centros nocturnos:

Baiporá
Ecofamilia
SEA
Ser Solidario

Hogares 24 horas:

Construyendo valores
Factor Solidaridad
Fundación Kalma
Impacto Nación
La Cachila
Otras Manos